

02. Juni 2019, von Michael Schöfer Konservatives Make-up

Die CDU plant angeblich, eigene Influencer aufzubauen, um ihre Defizite im Internet zu bereinigen. Das klingt ganz nach: Wir haben dem Volk unsere Politik halt noch nicht gut genug erklärt. Der CDU geht es offensichtlich bloß um bessere Verkäufe. Doch die Menschen wollen keine hip daherkommende Parteipropaganda, sondern eine andere Politik. Wer jetzt nur am konservativen Make-up herumbastelt, hat abermals etwas falsch verstanden.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2734.html